

POR UNA REPUBLICA PARA

LOS DEBILES

★ Con todo afecto al poeta y periodista Armando Rubio

DOS POESIAS DE ARMANDO

(LA BICICLETA Nº 3)

Tarde

tendida

Cuelgan enaguas y caminan y paños de coejna. La tarde y su súbido errante como niño de arrabal, ancieros los allos

y hay un olor a dieste rabines en la boca de estas bambers, a dieste rabineo que desfiora

No oceanide el vecimo nos respos, magles ocultas nos antennos com manechas estarrillas en estan canas pobladas de insectos, manuferen y áven que trans un voto de pobretta a estan sedoras con corigio con trivos artillos, que anten cuentins.

Cuelgas esaguas, pastalones y paños de escino, el viento se lleva la poro que guardaban, cuelga, cuelga la mirada.

Las alturas

de Tajamar

El hondre que vive en las alturas natre alfondras y mesas de criatal, medita largumente en el engaño de la amunis y arreja al pios --cotto si el mundo fuese vil y currempido-

Despects, leve, desciende a los jurdines

piete confectarse a solas con la naturaleza minotras fuma un cigarrillo de despecho.

Lorge, regress a run altura, y les vidries desperdigados en el piso el sequeta direos que alge en las quebrade en sute hunder.



32 sábado seis de diciembre fue un dia triote para nosstros. Una escueta información estadada la trigica muerte del periodicia Armando Rothis, agresado este año de la Universidad de Chile.

Pero Armando estadió periodicno sólo per inquietad, sobre todo era un poeta. Sa obra, imperecedera, reción conocerá la fama cumo ocurre siemper, cuando los authris falleces. Esta págin la dedicamo a di pues poeta, que es

Si todos los percodirias inertan ergen El, los Ulodores servinis poeses, los siguiros servinis poeses, los siguiros servinis esta fonte la compania de la siguiro de la compania de la los describidos, uno venueencidad. Para Armando Redina ya no sea. Y perque recededa. Para Armando Redina ya no sea. Y perque recipira una cercal de la cercitar una cercal de la cercitar que entre al cercitar para entre de cercitar para entre de la cercitar para entre de cercitar para evitar que atreva de cercitar las cercitars para evitar que atreva de cercitar las cercitars para evitar que atreva de cercitar de la municipa para entre la persona para por en entre sea entre la para entre la para entre la en

En numbre de una proporta minoria que representa allo los dos ercias de la pablacido mundial, solutirames a Lid. beggi a base placquiacrass con una propertir

Ca pain sin franterial, que nos cultips, dende las jessites sean factivios, dande no existan latine decaevaciones, dende las séculogias fintes libres sin que colondes es jeneras.

Use nacido para sesortos, las dibiles, que se traccisa cabida en el sega. Use necido para aquillos dende ao ano procusarios misiles si logo para appattarios por que basta un darde en insemilibilidad para que reautentesso la beodera bianca.

ryenne justan de talequesi bizadados porque cotuacia con maretra guerra interna, con la impantia la soledad y la desen peratura. Quies pretenta itraferzos sólo escontrará como resistencia un altas en pesa, un corusies portido o una terrela.

So no habers un derellario es les cinco continentes nos contextariamos con uno tala.

Al mentes, tarbed y so perce, temérian al permen bron aintache, six rienges de que youttamine al restorne la pen, el amor, y la mentio

Pueden tegarnos todas las visus que oblesas. La único que solicitamos es rela pequeña república

Para his pertirs, turnos y otales, pera les angotisdes y pera aquéllos que si ho son perseguidos per lefrer stantes. Pero que elles salantes. Pero que tenhicos nos serve, esten del verso, de la soledad y

Andre Joseffe, P

al Dieno de agren, supl. Coghangere 28-XII. 1980 p. 5

Por una república para los débiles [artículo] André Jouffé.

Libros y documentos

AUTORÍA

Jouffé Louis, André, 1947-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por una república para los débiles [artículo] André Jouffé. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile